

FDP Rödermark

UWE HAHN IN RÖDERMARK ZUR ÄNDERUNG DER HESSISCHEN LANDESVERFASSUNG.

05.10.2018

Bürgerinfo zur Verfassungsreform am 23.10.2018 um 19:30 im Foyer der Kulturhalle Rödermark mit Staatsminister a.D. Jörg-Uwe Hahn

Die Hessische Verfassung ist älter als die Bundesrepublik Deutschland. Sie ist seit Inkrafttreten am 1. Dezember 1946 weder neu gefasst noch umfassend reformiert worden. Um unsere historische Verfassung ins einundzwanzigste Jahrhundert zu führen, brauchen wir eine Verfassungsreform, die den Namen verdient. [Hier der Flyer mit weiteren Informationen.](#)